

# En Marruecos: alumnos Tec crean plataforma vs violencia de género



19 **estudiantes** del [Tec de Monterrey](#) viajaron a la [Embajada de México](#) en Rabat, Marruecos, para crear una **plataforma** que permita **reportar** casos de **violencia de género** hacia mexicanas viviendo en el extranjero.

*“Trabajar con estas instituciones hace que las propuestas de los alumnos tengan un **mayor impacto**”,* comentó María Ballesteros, profesora del [Tec campus Santa Fe](#) y organizadora de esta colaboración.

Este proyecto fue parte de la **Semana Tec** llamada **Inducción al Servicio Social**. Las Semanas Tec son unidades de formación diseñadas para desarrollar competencias transversales o disciplinares en los alumnos.

Plataforma para reportar casos de violencia de género

De acuerdo con la profesora María Ballesteros, la **violencia de género hacia mexicanas** viviendo **en el extranjero es alta**. Por ello, en las 3 Semanas Tec que ha organizado con embajadas han abordado esta problemática.

“Muchas veces, **?cuando una mujer mexicana se casa con un extranjero?** y se va a vivir a ese país, quien tiene más derechos es el nacional y ella **?se ve en desventaja?**”, explicó María Ballesteros.

Tania Rión, **?cónsul?** de México en Marruecos, les **?pidió?** a los alumnos una **?opción de solución para que las mexicanas pudieran?** **?reportar?** casos de **?violencia de género?** fácilmente.

**Desarrollaron?** una **?página web?** y un **?formulario?** al que pueden acceder desde cualquier dispositivo. Sus reportes son **?enviados?** **?directamente?** **?a la cónsul.**



/> width="900" loading="lazy">

“En este tipo de proyectos **?la visión de los jóvenes tiene mucho valor,** sobre todo por su manejo de la tecnología. Pudieron apoyar a la cancillería y a la comunidad mexicana en el exterior”, expresó la cónsul Tania Rión.

Karyme Shaadi, **?alumna** de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tec campus Santa Fe, **?se siente?** **?orgullosa?** de haber participado en esta Semana Tec internacional.

“Me **?siento orgullosa de ser parte de una institución donde?** los **alumnos buscamos** desarrollarnos a nivel global y **?dejar una huella positiva?** en los lugares a donde vayamos”, dijo Karyme.

El proyecto fue presentado a Mabel Gómez, **embajadora** de México en Marruecos, quien **tiene** la intención de **presentar** **la plataforma** en **la próxima Reunión de Embajadores y Cónsules** de México en enero del 2025.

**“Los alumnos buscamos dejar una huella positiva a donde vayamos”.- Karyme Shaadi.**

Semanas Tec internacionales buscan formar ciudadanos globales

*“Estas **semanas surgieron para brindarles a los alumnos experiencias inmersivas que nos ayuden a formarlos como **ciudadanos globales desde el primer semestre**”,*** comentó María Ballesteros.

**17** de los **19 alumnos cursaban su primer semestre** de universidad cuando participaron en la Semana Tec con la Embajada de México en Marruecos.

Los alumnos del Tec pueden elegir vivir una **experiencia académica internacional** desde sexto o séptimo semestre, pero **los más jóvenes también querían** vivir esa aventura, recordó la profesora María Ballesteros.



/> width="900" loading="lazy">

La **alumna**, Karyme Shaadi, **dijo que participar** en este proyecto **la hizo sentirse más capaz.**

*“Cuando fui a Marruecos estaba cursando mi primer semestre. Ahora, **me siento más capaz de generar soluciones** que resuelvan problemáticas de mi comunidad”, mencionó.*

Es la **tercera ocasión** en que alumnos del Tec realizan su **servicio social en embajadas de México**. Anteriormente, colaboraron con la Embajada de México en Bruselas, Bélgica, y en Viena, Austria.

La **próxima Semana Tec** internacional de Inducción al Servicio Social será con la **Embajada de México en Viena, Austria**. Participarán 32 alumnos de los campus Santa Fe, CDMX, Estado de México, Toluca, Monterrey, Sinaloa y Guadalajara.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**